

焦点

インタビュー

産業まつり 27日開幕

「すぐりむん 暮らしにキラリ 県産品」をテーマに第41回沖縄の産業まつりが、27～29日に那覇市の奥武山公園、県立武道館で開かれる。出展者数は4年連続で500を超えて、今年は538の個人・団体・企業が新商品や特産品を披露する。実行委員会会長の吳屋守章県工業連合会会長に聞いた。

—産業まつりの意義は。

「1977年に第1回を開催し、昨年は40回の記念大会となつた。工業製品ばかりではなく、食品加工も含んだ幅広い意味で沖縄のものづくりを県民にアピールできるお祭りとなつていて。既存の製造業は製鉄やセメントなど建設に関連した製品開発が多くつた

が、観光が発展する中で沖縄の食材や文化と関連した食品加工が充実してきた。産業まつりで新しい商品を探しに来るバイヤーが訪れ、それがテレビで全国に紹介されて沖縄を訪れた人が買い求める。29日に那覇市の奥武山公園、県立武道館で開かれる。

出展者数は4年連続で500

を超え、今年は538の個人・団体・企業が新商品や特産品を披露する。実行委員会会長の吳屋守章県工業連合会会長に聞いた。

—産業まつりの意義は。

「今年の見どころは、「新エネルギー産業展を実現」だ。」

—今年の見どころは、「新エネルギー産業展を実現」だ。

新エネルギー展見どころ



—今年の見どころは、「新エネルギー産業展を実現」だ。

—今年の見どころは、「新エネルギー産業展を実現」だ。